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令和５年度第 2回学校評価アンケート結果・概要について 
学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。結果・概要をまとめましたので、お

礼とご報告をさせていただきます。今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

【選択式設問】                （４：とてもそう思う ３：そう思う ２：あまり思わない １：思わない） 

 

項  目 

児童の数値・変容 保護者の数値・変容 

R5 年 

7 月 

R5 年 

12 月 

R5 年 

7 月 

R5 年 

12 月 

１ 学校に行くことを楽しみにしている。 3.3 ↘3.2 3.2 3.2 

２ 自分から進んで勉強や読書をしている。 3.1 ↘3.0 2.7 2.7 

３ 学校の勉強は理解している。 3.5 3.5 3.0 ↗3.1 

４ 友だちと仲良く、楽しく生活している。 3.7 ↘3.6 3.3 3.3 

５ 「よいこのきまり」を守って生活している。 3.3 3.3 3.2 ↘3.1 

６ 学級や学年、学校の活動に進んで関わろうとしている。 3.4 3.4 3.2 3.2 

７ 何事にもめあてをもち、努力している。 3.2 ↘3.1 2.9 2.9 

８ 自分でできることは自分でしようとしている。 3.5 ↘3.4 3.0 ↗3.1 

９ 
担任の先生とのかかわりの中で、一人一人が大切にされ、認め

られている学校だと思う。 
3.2 ↓3.0 3.1 3.1 

10 お子さんのことについて、相談しやすい学校だと思う。 3.2 ↓3.0 3.1 3.1 

11 外で遊ぶなどして進んで体を動かし、健康に気を付けている。 3.4 ↘3.3 3.2 ↘3.1 

12 交通ルールを守るなどして、安全に生活している。 3.7 ↘3.6 3.3 ↘3.2 

13 学校や学級の様子は、家庭に伝わっていると思う。   2.9 ↘2.8 

14 学校は、保護者・地域と連携して教育活動を進めていると思う。   3.0 ↗3.1 

  ＊前回と比べて数値が変わった項目は矢印を記載〈上がった↑、少し上がった↗、下がった↓、少し下がった↘〉 
 

【自由記述】 抜粋  〇：評価された内容  △：検討すべき内容  ・その他 

〇地域も含め様々な行事を通していろいろなことを学べていると思います。 

〇給食がおいしくなった。メニュー表を見てもよく工夫されていると思います。 

△朝の読書週間を増やしてほしい。 △ギガタブをもっと活用してほしい。 

△カウンセラーや子どもの相談窓口を作っていただきたい。 

△防犯カメラや施錠など、今以上に対策をしてほしい。 △歯磨きを再開してほしい。 

△小学校のことがわからないことがあり、あてはまる回答がなかったから、回答欄を改善してほしい。 

・プラスチック削減とはいえ、牛乳パックに直接口をつけて飲むことは、行儀が悪いように思えます。 

・休んだ日にお手紙などの配布物をいれてくれないのでしょうか。 

【考察】 

・経年比較をするため質問・回答は変えなかったが、コロナ禍も落ち着いたので改善する予定です。 

・カウンセラーや相談等については、新たに担任以外の先生方との相談機会を設けるなど窓口を増やした

が、児童・保護者の皆様への周知・広報・宣伝をより行っていく予定です。。 

・昇降口の戸締りは、年度途中でも施錠する箇所を増やすなど対応策を講じました。 

・環境面の配慮で、千葉市としてもストローを使わずとも牛乳を飲めるように変更されました。ただし、

今まで通りストローで飲むことは可能で、どのように飲むのかは児童本人が決めております。 

・今現在、休んだ子へのお手紙等は衛生面と安全面（通学路の面）から、基本的には行っておりません。

ただし、兄弟姉妹や保護者の意向によってはお配りする場合もあります。 

・質問 3 と 12 では、児童と保護者の認識の差が大きい。安全面については、今一度指導を行います。 


